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Mitteilung 
 

 

aus der Niederschrift über die 19. Sitzung des Gemeinderates der Gemeinde Merzenich 
vom 13.07.2017. 

 
 
Öffentliche Sitzung 
 

 

13 Anfragen 

 
Anfragen der Aktiv für Merzenich-Fraktion:  
Herr Esser fragt nach, ob die Gemeinde im Bezug auf die Lärmkartierung aktiv geworden 
ist. Seine Fraktion habe hierzu seinerzeit einen entsprechenden Antrag gestellt. Der Bür-
germeister sagt zu den Antrag und die daraus erzielten Ergebnisse nochmals zu prüfen.  
 
Weiterhin teilt Herr Esser mit, dass die auf der Heide neu gepflanzten Bäume alle einge-
gangen sind. Der Bürgermeister sichert entsprechende Maßnahmen zu.  
 
Anfrage der BfM-Fraktion:  
Herr Ollesch fragt nach, inwieweit ein Anschluss des Merzparkes an die Fernwärme Mor-
schenich-Neu möglich sei. Der Bürgermeister verneint dies aus Sachgründen und verweist 
auf die mitgeteilten Ergebnisse der Prüfung im Rahmen des Beschlusses über die Fern-
wärmebeitragssatzung zu Beginn des Jahres 2017. 
 
Anfrage der SPD-Fraktion:  
Herr Rittlewski erkundigt sich nach der Möglichkeit einen Behindertenparkplatz in der Nä-
he des Sportplatzes in Golzheim einzurichten. Der Bürgermeister sichert zu dieses Vorha-
ben in die nächste Verkehrsschau aufzunehmen. Eine Kontaktaufnahme zu Herrn Ritt-
lewski erfolgt vor der Verkehrsschau um den genauen Standort zu erfragen.  
 
 




